



Llueven críticas a Secretario de Gobernación por aplazar comparecencia en Cámara de Diputados

RAÚL RUIZ

La crítica dura y contundente bien de parte del *coordinador de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez*, quien censuró duramente al secretario de Gobernación, *Adán Augusto López*, por aplazar su comparecencia ante la *Cámara de Diputados*, por lo que cuestionó: "*¿Por qué no pide licencia de una buena vez?*".

Como se sabe, fue a través de sus redes sociales el medio donde el legislador recordó que este martes estaba programada la comparecencia del secretario de gobernación, "*pero se especula que nos va a cancelar. ¿Les extrañaría?*".

Por otra parte el integrante de la bancada naranja cuestionó a *Adán Augusto*, pues señaló que "*si prefiere andar en campaña que rendir cuentas de su trabajo, ¿por qué no pide licencia de una buena vez?*". Cabe destacar, que el secretario de Gobernación aplazó su comparecencia ante el pleno de la *Cámara de Diputados* prevista para el *próximo martes 25 de octubre* y pidió reprogramarla en el *mes de noviembre*.

Las razones que el funcionario público determinó es que su agenda de trabajo se encuentra bastante saturada por lo que de momento sería imposible acordar una reunión a corto plazo.

Adán Augusto notificó que, por su agenda de trabajo, "*no es posible atender en esa fecha la obligación constitucional y legal de rendición de cuentas, motivo de la comparecencia*".

Por otra parte el titular de la *Secretaría de Gobernación* inició esta semana sus visitas a los congresos locales de las 32 entidades federativas para promover la *reforma constitucional* que pretende extender hasta *2028* la participación de las fuerzas armadas en tareas de *seguridad pública*.